CONJUNTO DE ACTUACIONES QUE SE HAN IMPLEMENTADO EN LA 3º FASE DEL PROYECTO

ACTIVIDAD 8 DE MARZO 2017

Este año hemos querido celebrar el día de la mujer visibilizando el trabajo de mujeres dramaturgas. Para ello gracias a la colaboración de CEP, hemos organizado una conferencia y taller de Itziar Pascual, en el que ha realizado un viaje por la dramaturgia femenina en España.

Pensamos que visibilizar el trabajo de las mujeres es un paso imprescindible para concienciar a las generaciones más jóvenes sobre el inmenso valor del legado heredado, la igualdad de género. Un legado que ahora toca preservar de los envites de la crisis, que a nivel nacional ha servido de excusa en estos años para dar pasos atrás e intentar devolver a las mujeres al ámbito doméstico. Además se ha leído un manifiesto y un poema de Gioconda Belli, para conmemorarlo con todo el centro.

ACTIVIDAD DE III JORNADA DE TEATRO SOCIAL PARA LA INCLUSIÓN Y LA IGUALDAD

Nos planteamos reivindicar la DIFERENCIA como riqueza cultural y sensibilizar y promover una mirada más amplia y contemplar lo que se está haciendo y queda por hacer, desde las artes escénicas y la creación artística con personas con riesgo de exclusión social o con capacidades diferentes.

ESTUDIO DE LOS PASOS QUE SE ESTÁN DANDO EN TEMAS DE INCLUSIÓN SOCIAL EN ESTUDIOS SUPERIORES

Estudios de diferentes instituciones de educación superior que apuesta decididamente por convertirse en un referente que respeta y valora la diversidad de las personas que la integran, partiendo de la convicción de que las diferencias, siempre que no se conviertan en desigualdades, son fuente de enriquecimiento y pluralidad. Más allá de un requerimiento legal, se trata de un compromiso ético y un ejercicio de responsabilidad social que apuesta por aprovechar el talento de todas las personas.

En este sentido la compañera Olivia ha realizado un estudio para la inclusión social en la Esad de Córdoba.

CANCIONES DE MUJERES PARA TEJER LA PAZ

Esta actividad se realizará como apoyo a la "MARCHA DE MUJERES POR LA PAZ, LA INTERCULTURALIDAD Y EL MESTIZAJE" que organiza Mujeres tejiendo la paz y el Ayuntamiento de Córdoba. En el patio de nuestra escuela se hará un concierto de mujeres cantando a capella y se leerán algunas poesías. Se realizará el 31 de Mayo a las 7,30 en la Escuela Superior de Arte dramático.

Y para finalizar este amplio espectro de actividades la Escuela de Arte Dramático de Córdoba participará activamente en la "MARCHA DE MUJERES POR LA PAZ, LA INTERCULTURALIDAD Y EL MESTIZAJE" con la composición de la coreografía y será un punto de encuentro en la marcha, además nuestro alumnado realizará un espectáculo de expresión corporal con música en un punto de llegada de la marcha. El colectivo de Coeducación y educación en valores, dinamizará la participación de todo el centro en esta actividad.